



「桃の花見に行ったよ」

日差しが柔らかくなった3月末。「もうピンクの花咲いたかな」と、心弾ませて桃の花見に行きました。「なのはながある」「なすなもあるよ」と自然に関心をもったり「オレンジバスや」「私、乗ったことある」と会話を楽しんだりしながら歩いて行きました。

桃畑に着くと「あっちも、こっちもピンク」と喜ぶ子どもたち。“近くで見よう”と桃畑に入った瞬間「ふっかふか」と土の感触の違いに気づき、確かめるように足踏みました。そして、花びらにそっと触れて「かわいい」「お花がいっぱい」と嬉しそうに笑っていました。今後も、桃畑への散歩を重ねて親しみを深め、収穫への期待につながりたいと思います。



きれいだね♡

## 親子でふれあい笑顔がいっぱい

子育て支援センターは、保育所・こども園に入る前の子どもと保護者の方が、一緒にゆったりと楽しく集うところです。親子での遊び場だけでなく、子育ての情報提供、育児の悩みや不安などの相談も行っています。また、保護者の方々との友だち作りができる場にもなっています。



また、毎週火・金曜日の10時～11時には、季節の行事やふれあい遊びなど、親子で楽しめる様々なプログラムを作り、活動しています。活動には3密を避けるために事前予約申し込みが必要です。(1活動7家庭となります)

支援センターのご利用には、登録が必要です。登録は随時受け付けています。

どうぞ皆さんお気軽にご利用ください。



ももちゃんくらぶの方からすてきなお花をいただきました



## 私たちがめざす飯山北小学校

六年二組 壺井 楽々

私は入学式の前、一年生を初めての教室へ案内しました。荷物の整理や入学式の準備をしているとき、一年生はとても不安そうな表情をしていました。その時、自分も一年生だった時のことを思い出しました。私もすごく不安だったけれど、六年生に「大丈夫だよ。心配なくていいよ。分からないことがあったら言ってね。」と声をかけてもらって、ほっとしたことを覚えています。だから、私は最上級生として、今の自分にとってあたりまえのように思えることでも声をかけて、困っている子がいたら一緒に行動してあげたいと思います。

児童会を中心に協力して、全校生が楽しく仲良く小学校生活を送れるような飯山北小学校にしていきたいと思います。

